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 局 別 審 査 

 

１ 関   勝 則 委員（自民党） 

 

１ 平成２９年度予算 

（１）予算案策定にあたって医療局として取り組むべき課題について伺いたい。 

（２）課題解決に必要な予算確保の状況について伺いたい。 

（３）２９年度病院事業会計予算の編成方針及び所感について伺いたい。 

（４）市民病院、脳卒中・神経脊椎センターにおける２８年度決算の見通しについ

て伺いたい。 

（５）市民病院、脳卒中・神経脊椎センターともに、２９年度予算が中期経営プラ

ンの経営目標を下回っている原因について伺いたい。 

 

２ 市立病院における医療機能の充実に向けた取組 

（１）市民病院の取組内容について伺いたい。 

（２）脳卒中・神経脊椎センターの救急車搬送の２８年度受入実績と２９年度の取

組について伺いたい。 

（３）脳卒中の救急医療での治療法と脳卒中・神経脊椎センターの治療方針につい

て伺いたい。 

（４）脳卒中・神経脊椎センターのｔ－ＰＡの治療成績と評価について伺いたい。 

（５）脳卒中・神経脊椎センターの地域包括ケア病棟の稼働状況及び今後の運用の

方向性について伺いたい。 

 

３ 次期よこはま保健医療プランの策定 

（１）２０２５年に向けた医療機能確保への課題について伺いたい。 

（２）地域医療構想の策定で明らかになった課題を踏まえた、病床整備に向けた考

え方について伺いたい。 

（３）南部病院の再整備状況について伺いたい。 

（４）医療提供体制の整備だけでなく、医療を利用する市民の理解をより深めてい
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くことも重要と考えるが、見解を伺いたい。 

 

４ 医療ビッグデータ活用事業              

（１）ＮＤＢデータを本市が活用することの狙いについて伺いたい。 

（２）ＮＤＢデータの分析・活用に対する配慮すべき事項について伺いたい。 

（３）医療データベース化の内容と目的について伺いたい。 

（４）医療のデータベース化の取組には、多種多様なデータを活用できるよう、全

庁的に協力し進めるべきと考えるが、見解を伺いたい。  

 

５ 国際化に対応した医療提供体制の推進 

（１）医療の国際化施策についての考えについて伺いたい。 

（２）ＪＣＩ認証取得支援事業の狙いと現時点での取組状況について伺いたい。 

（３）市内医療機関全般にも幅広く取り組んでもらう働きかけも必要と考えるが、

見解を伺いたい。 

（要望）外国人の方々への医療提供を行う医療機関を行政として支援していただき

たい。 

 

６ 市民病院再整備事業 

（１）現在の進捗状況と２９年度のスケジュールについて伺いたい。 

（２）建設工事における市内企業の参入機会の確保について伺いたい。 

（３）利便サービス施設の設置運営事業者の選定方法及び事業内容について伺いた

い。 

（４）近隣の民間マンションの建て替えによる影響について伺いたい。 

（５）あらゆる方策を講じて財源を確保し、整備を進めるべきと考えるが、見解を

伺いたい。 
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２ 望 月 高 徳 委員（民進党） 

 

１ 災害時医療の確保 

（１）発災時に災害拠点病院・災害時救急病院に求められる役割について伺いたい。 

（２）耐震化の診断結果の共有、特に機能喪失に備えた災害拠点病院のバックアッ

プの考えについて伺いたい。 

（３）耐震性の確保以外の、災害拠点病院の震災時の機能維持強化に向けた病院側

と連携した今後の取組について伺いたい。 

（４）災害状況把握後の透析医療の提供体制について伺いたい。 

（５）酸素療法や中心静脈栄養療法の意味について伺いたい。 

（６）災害時の在宅における酸素療法や中心静脈栄養療法の提供体制確保に向けた

取組について伺いたい。 

（７）救急医療映像通信システム導入の検討進捗状況について伺いたい。 

 

２ 市民病院再整備 

（１）利用しやすい病院の視点で                  

ア 現病院と比較して、新たな機能や強化した機能など、新病院の特徴につい

て伺いたい。 

イ 実施設計を終えた段階で、病院のデザインや使いやすさの点で、具体化し

た点について伺いたい。 

ウ 新市民病院での診療待ち時間解消の工夫について伺いたい。 

エ 優先交渉権者に決定した事業者（ローソン）からの事業提案内容について

伺いたい。 

オ 病院レストランでの減塩やアレルギーへの対応について伺いたい。 

カ 利便サービス施設の貸付条件の設定について伺いたい。 

（２）周辺環境整備 

  ア 周辺道路の渋滞対策や歩行者の動線確保のための配慮。特に震災などの大

規模災害時における対策について伺いたい。 

  イ 災害時の対応として、ヘリポートから救命救急センターまでの動線の確保
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について伺いたい。 

  ウ 震災のような大規模災害時の三ツ沢公園も活用した医療提供の対応想定に

ついて伺いたい。 

  エ 現在の市民病院の建物・敷地の新病院開院後の取扱いについて伺いたい。 

 

３ 脳卒中・神経脊椎センター 

（１）２７年度と２８年度を比較し、２８年度の経常収支が悪化しそうな理由につ

いて伺いたい。 

（２）２８年度の患者数が、入院・外来ともに現時点で予算策定時の目標数を達成

しそうにない理由について伺いたい。 

（３）２９年度予算の経常収支１億７千万円や経営プランにおける経営指標、３０

年度目標の達成可能性について伺いたい。 

（４）目標を達成するためには、現状に甘んじず、自己分析をし、対応してもらい

たいと考えるが、見解を伺いたい。 

 

４ 医療の国際化推進事業 

（１）ＪＣＩ認証取得を推進する理由及び病院機能評価との違いについて伺いたい。 

（２）ＪＣＩ認証取得による医療機関の外国語対応力の向上について伺いたい。 

（３）外国語対応できる医療機関の確保に向けた考えについて伺いたい。 

（４）脳卒中・神経脊椎センターがＪＣＩ認証を受けてはどうかと考えるが、見解

を伺いたい。 

 

５ 医療ビッグデータ活用 

（１）ＮＤＢデータとデータベース化とのすみわけの考え及び今後の方向性につい

て伺いたい。 

 (２）本市のデータベース化事業に当たって、効率的なシステム構築の取組とデー

タ分析者養成が重要と考えるが、見解を伺いたい。 
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６ 横浜臨床研究ネットワーク支援事業 

（１）横浜臨床研究ネットワーク支援事業の概要と支援をする理由について伺いた

い。 

（２）患者や市民に対してのメリットについて伺いたい。 

 

７ ２０２５年に向けた医療機能の確保 

（１）２０２５年に必要となる約７，０００床の確保方法について伺いたい。 

（２）必要となる医師や看護師などの人材の育成と確保のための具体的な取組につ

いて伺いたい。 

 

８ がん対策のうち就労支援事業 

（要望）就労支援をはじめ、がん対策の取組を進めていただきたい。 
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３ 和 田 卓 生 委員（公明党） 

 

１ 在宅医療を担う医師の確保 

（１）市内の診療所数及び在宅療養支援診療所数について伺いたい。 

（２）在宅医療を担う医師養成研修事業の内容について伺いたい。 

（３）事業による医師確保の見込みについて伺いたい。 

（４）研修に参加しやすい工夫について伺いたい。 

（５）在宅医師負担軽減の方策について伺いたい。 

（６）より多くの医師が在宅医療に取り組めるような制度の構築を国に働きかける

べきと考えるが、見解を伺いたい。 

（７）在宅医確保における医学生の段階からの教育について伺いたい。 

 

２ 大規模災害時における医療提供体制 

（１）災害時の医療提供体制について伺いたい。 

（２）災害医療体制に必要な非常用通信設備の整備及び運用について伺いたい。 

（３）災害現場で医療的判断に迷う市民に対する支援について伺いたい。 

（４）災害医療の広報について伺いたい。 

 

３ 市立病院の経営 

（１）公立病院経営の現状及び市立病院の経営状況について伺いたい。 

（２）市立病院の経営の方向性について伺いたい。 

 

４ 市立病院の医療機能 

（１）市民病院における新規患者の確保について伺いたい。 

ア 救急車の受入が減少傾向にある原因及び２９年度に向けた対策 

イ ＩＣＴを活用した地域連携ネットワーク構築の目指す仕組み及び２９年度 

の取組内容 

（２）専門病院である脳卒中・神経脊椎センターの取組について伺いたい。 

  ア 医療用ロボットを活用したリハビリの実績及び効果 
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  イ 「高度専門的医療を行う施設」としての脳卒中医療の充実策 

（３）みなと赤十字病院におけるアレルギー疾患への取組について伺いたい。 

ア アレルギーセンターの体制及び２８年度の取組実績 

イ 個別ぜん息予報などアレルギーセンターの取組の今後の方向性 

 

５ 市民病院再整備事業 

（１）県立がんセンターとの機能分担について伺いたい。 

（２）地域連携を推進するため新病院に持たせる機能及び導入する施設・設備につ

いて伺いたい。 

（３）職員にとって働きやすく魅力ある病院であるための対策について伺いたい。 

 

６ 総合的ながん対策の推進 

（１）市内のがんに関する状況について伺いたい。 

（２）がん患者の就労支援施策の充実に向けた方向性について伺いたい。 

（３）緩和ケア病棟の役割について伺いたい。 

（４）緩和ケアの充実に向けた方向性について伺いたい。 
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４ み わ 智恵美 委員（共産党） 

 

１ 横浜市南部病院の役割と再整備 

（１）南部病院の役割について伺いたい。 

（２）小児救急拠点病院及び産科拠点病院の役割について伺いたい。 

（３）現在の南部病院への支援内容について伺いたい。 

（４）地域中核病院の再整備への財政的支援の考え方について伺いたい。 

 

２ 産科医療の充実 

（１）産科医師確保の方策について伺いたい。 

（２）産科拠点病院（労災病院、市民病院、南部病院）の産科女性医師の人数につ

いて伺いたい。 

（３）産科女性医師のワークライフバランスを保つための方策について伺いたい。 

 

３ 市民病院再整備事業                     

（１) 新病院における救命救急やＮＩＣＵなどの病床再編の計画について伺いたい。 

（２）一般病床の減少による患者の治療環境への悪影響の有無について伺いたい。 

（３）新病院における入院患者数及び収入見込について伺いたい。 

（４）再整備に当たって市民病院が今後果たすべき役割についての考えについて伺

いたい。 

（５）病院で働く職員が働きやすい職場づくりについて伺いたい。 

（６）新病院における医師・看護師の確保についての考えについて伺いたい。 

（７）現病院における二交代制の検討内容について伺いたい。 

（８）新病院における看護師の勤務体制に関する検討内容について伺いたい。 

（９）新病院における職員の休憩室の設置の有無について伺いたい。 

（10）職場の健康づくりに向けた医療局病院経営本部としての決意について伺いた

い。 

（11）地域医療を守る自治体病院の役割について伺いたい。 
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